

Nos idées avancent !

Ces dernières semaines ont été marquées par des évolutions inattendues. Un changement dans les transports récemment proposé par la majorité semblait pourtant impensable lorsque nous l'avions suggéré dès 2021 lors d'une réunion avec la STAR.

Sur le plan de l'urbanisme: L'acquisition par la ville de la maison voisine au cinéma ont conduit le premier adjoint à reconnaître, lors du conseil de mai, que le projet pour cette maison devait être réfléchi au niveau du quartier, comme nous le proposons pour les Hangars Mellet. **Domage que le quartier de la gare n'ait pas bénéficié de la même méthode.**

Un projet trégor doit pour notre part respecter 3 principes essentiels :

1. Préserver la qualité de vie des habitants actuels
2. Protéger l'environnement dans ce quartier verdoyant
3. Associer les habitants à chaque étape du projet

Des idées encore à concrétiser

Un cœur de ville pour Betton ?

La rénovation du **prieuré** aurait pu être l'occasion de penser un véritable centre-ville. Le chantier est complexe, mais il reste possible d'agir, notamment en **valorisant les jardins**, en repensant l'école de musique actuelle et en intégrant à la réflexion l'acquisition rue du Trégor.

Le quartier de la gare : restons mobilisés

La majorité n'a pas souhaité co-construire avec les habitants ni louer la gare pour en maîtriser l'usage. Pourtant, ce quartier mérite une réflexion collective sur la circulation et son dynamisme. Nous vous **encourageons à partager vos idées** et à **suivre les actions** du collectif **Gare Vivante**.

À l'est ne baissons pas les bras

Le nouveau plan de transport pénalise une fois de plus les **quartiers historiques de l'est** de Betton. L'annulation de la trémie ne réduit pas les constructions prévues à la **Plesse**. Pourtant, il serait possible d'en modifier l'implantation et ainsi créer **davantage d'îlots de fraîcheur**. Cette alternative qui respecte le PLH peut exister mais elle exige du courage politique et une volonté d'agir différente de la métropole.

L'écologie doit être au cœur de notre politique municipale

Cet été, **des algues vertes** dans l'étang nous ont rappelé les défis environnementaux persistants. Cet événement repose la question du **contrôle** des **pratiques agricoles** sur les **terrains communaux**.

De même, après les **inondations** de janvier dernier, le **terrassement** en **catimini** d'un terrain municipal avec l'ajout de granulat dans une **zone inondable** proche de la zone de **la forge** interroge.

Bien vieillir à Betton

Avec près de 25% de la population âgée de plus de 60 ans et une projection à 30% d'ici 2035. Il est urgent d'agir en s'inspirant des villes (Montpellier) qui ont déjà valorisé l'utilité sociale des séniors, un habitat diversifié, loisirs et mobiliers adaptés, Contrat Local Santé etc...

Une rentrée pleine d'enjeux

Cette rentrée 2025 s'annonce particulière : C'est l'occasion pour chaque habitant de s'impliquer, de choisir l'avenir de la commune et de participer à cette dynamique démocratique. Mme la Maire ayant annoncé ne pas se représenter.

Toujours à vos côtés

Osons Betton et BR&S poursuivent leur engagement. Présents en avril sur le marché, en mai au Trégor, nous continuerons à venir à votre rencontre dès la rentrée. Notre énergie est intacte, notre volonté de construire ensemble plus forte que jamais.

Belle rentrée à toutes et à tous, et à très bientôt dans vos quartiers

Osons Betton